

## **Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.**

### **Murió Pinky**

Se conoció ayer la triste noticia de la muerte de Lidia Satragno, conocida popularmente como Pinky. Tenía 87 años de edad y una destacada trayectoria en televisión, cine, e incluso en la política, ya que ocupó una banca como diputada nacional entre 2007 y 2011 por la provincia de Buenos Aires. Debutó en televisión en 1956 y dos años más tarde ya estaba conduciendo su propio programa, Buenos días Pinky. Poco después incursionó en el cine integrando el elenco de La Caída, dirigida por Leopoldo Torre Nilsson, en 1959. Uno de los momentos más importantes de su vida profesional en los medios, fue cuando presentó el cambio de la televisión blanco y negro al color.

### **Cuadro Benegas está de festejo**

Uno de los más antiguos de nuestro departamento, Cuadro Benegas, cumple 200 años y los festejos inician hoy a las 11 con el desfile cívico frente a la fábrica Bestani.

Mañana en el Club El Salvador habrá torneos de fútbol, bochas y destrezas criollas, y -a las 21- la Fiesta de la Vendimia.

El domingo, desde las 18, habrá shows musicales, patio de artesanos y espacios gastronómicos en el club Cuadro Benegas.

### **El papa Francisco lloró ante la Virgen**

El papa Francisco visitó ayer el monumento de la Inmaculada Concepción en el centro de Roma y, visiblemente emocionado, llevó a la Virgen “el ruego” del pueblo ucraniano por la paz, además de pedirle por ancianos y jóvenes, durante una oración en la que destacó que “el amor vence al odio”. “Virgen Inmaculada, me hubiera gustado hoy traerte la acción de gracias del pueblo ucraniano por la paz que desde hace tiempo venimos pidiendo al Señor. Pero todavía tengo que presentarte el ruego de niños, de ancianos, de padres y madres, de jóvenes, de esa tierra martirizada que sufre tanto”, planteó el pontífice con la voz entrecortada al rezar frente el famoso monumento de la Plaza de España de la Inmaculada Concepción de la Virgen.